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NO TE DESANIMES NICK, ESTO PASA
EN LA IGLESIA, HAY HOMBRES QUE

SE DISFRAZAN DE OVEJAS, PERO SON
LOBOS QUE QUIEREN DEVORAR A LAS
OVEJAS. DEBEMOS TENER CUIDADO.

TÚ Y YO AHORA CONOCEMOS LA VERDAD,
JESÚS ES DIOS, ÉL MURIÓ EN LA CRUZ Y

RESUCITÓ. SI CONFESAMOS CON NUESTRA
BOCA Y CREEMOS CON EL CORAZÓN ESTO,

ENTONCES DIOS ESTÁ EN NOSOTROS

EL QUE NIEGA A JESÚS NO ES SALVO,
Y NO TIENE AL PADRE, ENTONCES

ESTÁ CONDENADO. ¿ALGUNOS PUEDEN ESTAR EN LA IGLESIA
APARENTANDO SER HIJOS DE DIOS?

NO DEBEMOS ESTAR TRISTES,
LA BIBLIA NOS ENSEÑA QUE 

ESTAMOS VIVIENDO LOS ÚLTIMOS
DÍAS DE LA HISTORIA DE LA

TIERRA, JESÚS ESTÁ POR VENIR,
Y POR ESO HAN APARECIDO MÁS

HOMBRES ENGAÑADORES.

¿Y DE QUÉ MANERA PODEMOS
SABER QUIÉNES SON ESOS
LOBOS QUE ENGAÑAN Y SE

DISFRAZAN DE OVEJAS?

PERO LUIGI, ¿QUÉ 
PASA CON LOS 

QUE NIEGAN A JESÚS?

ESTA VEZ NICK ESTÁ ASOMBRADO, PORQUE VIO A UNOS HOMBRES QUE DECÍAN SER HIJOS DE 
DIOS, PERO CON SUS HECHOS NEGABAN A JESÚS EN SUS VIDAS.

HOLA LUIGI, QUIERO DECIRTE
QUE ESTOY UN POCO TRISTE.

HAY MUCHAS PERSONAS QUE VAN 
A LA IGLESIA, PERO REALMENTE

NO PARECEN HIJOS DE DIOS.

SI NICK, PERO TRANQUILO, SI HEMOS 
RECIBIDO A JESÚS COMO NUESTRO 

SALVADOR Y SEÑOR ENTONCES NUESTRO 
PADRE DIOS ESTÁ CON NOSOTROS.

UUYYY, LUIGI, QUE TERRIBLE
ES LO QUE ME DICES.

SON ESOS QUE ESTÁN DENTRO DE LA 
IGLESIA, PERO ESTÁN CREANDO ODIO 

ENTRE LOS HERMANOS, CAUSAN DIVISIÓN 
Y NO TIENEN AMOR POR LOS DEMÁS. 
ELLOS ESTÁN AHÍ APARENTANDO SER 

HIJOS DE DIOS, PERO LUEGO SE APARTAN.

¿PUEDES EXPLICARME
LUIGI?

bla bla bla...

AHORA TENEMOS LA VIDA ETERNA.
¿SABES QUÉ ES ESTO NICK?

TÚ Y YO DEBEMOS GUARDAR EN 
NUESTRO CORAZÓN TODO LO
QUE ESTAMOS APRENDIENDO

DE DIOS, ESTO ES IMPORTANTE.

SÍ NICK, PERO TARDE O TEMPRANO
SERÁN DESCUBIERTOS Y A 

DIOS NO LO PODEMOS
ENGAÑAR.

QUIERE DECIR QUE VAMOS A ESTAR POR
SIEMPRE CON DIOS, Y YA NO ESTAMOS
CONDENADOS AL INFIERNO, PORQUE

JESÚS PAGÓ POR NUESTROS PECADOS.

LO QUE HEMOS APRENDIDO DE JESÚS
AHORA ESTÁ EN NUESTRO CORAZÓN,

Y NADIE NOS PUEDE QUITAR ESO,
AHORA TENEMOS LA VERDAD.

SUPER LUIGI, AHORA PUEDO ESTAR 
SEGURO DE QUE NADIE ME PUEDE 

ALEJAR DEL AMOR DE DIOS.

HAY MUCHOS FALSOS QUE ANDAN
POR AHÍ NEGANDO QUE JESÚS ES DIOS.

SON MENTIROSOS Y DEBEMOS
ALEJARNOS DE ELLOS.

Tiempo de Repaso

¿Qué aprendiste hoy?

TODA PERSONA QUE NIEGA QUE JESÚS ES
DIOS ES UN MENTIROSO Y NO TIENE A DIOS

EN SU VIDA.
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